

**PRESSEMITTEILUNG**

**MHC Mobility begrüßt neuen Geschäftsführer für Deutschland und Österreich -  
Stärkung des operativen Geschäfts und Ausbau der Leistungsfähigkeit in der  
DACH-Region**



*Bockel, 16. Juni 2025* - Der europäische Mobilitätsdienstleister MHC Mobility gibt die Ernennung von Rainer Thies zum neuen Geschäftsführer der Niederlassungen in Deutschland und Österreich bekannt. Er folgt auf Ryjan Rutgers, der zum Ende Juni nach fünf Jahren engagierter und erfolgreicher Führung in den Ruhestand tritt.

MHC Mobility DACH betreut über 11.000 Fahrzeuge in Deutschland und Österreich und bietet umfassende, flexible Mobilitätslösungen – darunter Autoabonnements, E-Mobilität sowie die Vermietung von Nutzfahrzeugen.

Mit mehr als 25 Jahren Erfahrung im deutschen Automobil- und Finanzsektor – unter anderem in leitenden Positionen bei Santander Consumer Leasing, VCFS und Athlon – bringt Rainer Thies umfassende Expertise, strategische Weitsicht und ein tiefes Verständnis des lokalen Marktes mit.

„Wir freuen uns sehr, Rainer in unserem Team begrüßen zu dürfen“, sagte Jon Lawes, Managing Director von MHC Mobility Europe.

„Seine langjährige Erfahrung und visionäre Führungskompetenz werden eine zentrale Rolle spielen, wenn wir unser Geschäft weiter ausbauen und unseren Kunden in Deutschland und Österreich noch größeren Mehrwert bieten wollen.“

Gleichzeitig sprach Lawes dem scheidenden Geschäftsführer seinen Dank aus: „Unser aufrichtiger Dank gilt Ryjan Rutgers für seinen unschätzbaren Beitrag, sein Engagement und seine herausragende Arbeit in den vergangenen fünf Jahren.“

Rainer Thies wird die nächste Wachstumsphase von MHC Mobility in der DACH-Region verantworten – mit einem klaren Fokus auf Innovation, Kundenerlebnis und operative Exzellenz.

„Ich freue mich sehr darauf, das talentierte Team in Deutschland und Österreich zu leiten und auf dem starken Fundament von MHC Mobility aufzubauen“, so Thies.

„Gemeinsam wollen wir neue Maßstäbe in der Branche setzen und die Entwicklung in diesen dynamischen Märkten aktiv vorantreiben.“

## **Wachstum und Innovation im Fokus**

Rainer Thies plant, die Wachstums- und Innovationsstrategie von MHC Mobility gezielt voranzutreiben. Dabei stehen insbesondere die Weiterentwicklung des Produktportfolios, die digitale Transformation, betriebliche Effizienz und der Einsatz technologiebasierter Lösungen im Mittelpunkt. Ziel ist es, die Kundenzufriedenheit nachhaltig zu steigern und die Marktposition weiter zu stärken.

„Wir sind überzeugt, dass Rainer mit seiner Führungspersönlichkeit neue Impulse setzen wird“, so Jon Lawes.

„Durch eine Kultur der Innovation und kontinuierlichen Verbesserung wollen wir nachhaltiges Wachstum schaffen und unseren Stakeholdern echten Mehrwert bieten.“

## **Über MHC Mobility:**

MHC Mobility ist ein europaweites Unternehmen für betriebliche Mobilitätslösungen mit herstellerunabhängigen Fahrzeugtypen und gehört als Mitglied der Konzerngesellschaft Mitsubishi HC Capital zu einer der stärksten Leasing- und Finanzierungsgesellschaften der Welt. Mit 65 Jahren Branchenerfahrung und als Erfinder der Langzeitmiete - dem Original des heutigen Auto Abos – fungiert MHC Mobility als Vorreiter in der Mobilitätsbranche mit einer Fuhrparkgröße von über 12.000 Fahrzeugen – Verbrenner und Elektro. Zusätzlich zur Zentrale in Bockel betreut das Unternehmen seine Kunden in acht weiteren MHC Mobility Centern bundesweit. Persönliche Kundenbetreuer entwickeln maßgeschneiderte Mobilitätskonzepte für Geschäftskunden und unterstützen den gesamten Prozess der Fuhrparkgestaltung und -verwaltung. Mehr Informationen auf [www.mhcmobility.de](http://www.mhcmobility.de)

**Pressekontakt:**

Dr. Torben Kneisler

Dederichs Reinecke & Partner

Tel.: +49 40 20 91 98 242

E-Mail: [torben.kneisler@dr-p.de](mailto:torben.kneisler@dr-p.de)